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【学校経営方針】 

～新しい時代を豊かに生きる子どもの育成～ 
「子どもが活躍（きらっと光る）できる学校」 

「すべての子どもの『心の居場所』としての学校」 

「家庭・地域と連携し、子どもたちが安全で安心して通える学校」 

地震を想定した「避難訓練」を実施する予定でしたが・・・ 
今週、昨年度と同様に、事前に日程を知らせずに「休憩時間に地震が発生した」という想定で、避難訓練を

行う予定でした。ですが、大阪府下に緊急事態宣言が発令されたことにより、多人数が一堂に会する集会につ

いては実施を見合わせることになりました。（緊急事態宣言は２月７日までなので、それ以降に実施する予定で

す） 

ただ、地震はいつ起こるか、誰にもわかりません。 

1995 年 1 月１7 日 5 時 46 分に兵庫県南部地震（最大震度７）が発生しました。この地震が兵庫県南部

を中心に大きな被害と多くの死者を出す阪神・淡路大震災を引き起こしました。 

私は当時、団地の５階に住んでいたのですが、地震発生時、自分が寝ていたベッドの上に部屋中の家具が倒

れてきて、「ギャーッ」と叫んで起きたことを、今でもはっきりと覚えています。我が家は兵庫県には親戚がい

なかったのですが、たまたま、神戸方面に仕事に行っていた友人とは、携帯電話（このころ、ようやく携帯電

話が普及し始めていました）が全然つながらず、ニュースで流れる惨状は「高速道路が倒壊している」「長田区

が燃えている」等、刻々とひどくなるばかりで本当に「○○は大丈夫かな」と心配な日々が続きました。現在、

全国的に新型コロナウィルスの感染が収まらない状況ですが、地震は今後、自分たちの住んでいる所でも、い

つ発生するかわかりません。 

明後日 17 日（日）は、兵庫県南部地震（阪神・淡路大震災）から２６年目に当たります。学校でも子ども

たちに話しますが、この機会に地震の恐ろしさや、いざという時にどこに避難するかなどの心構えを、ご家庭

でもお話していただけるとありがたいです。よろしくお願いいたします。 

 

第４回 PTA実行委員会を開催しました。 
１月８日（金）第４回 PTA 実行委員会を開催しました。今年度は新型コロナウイルス感染防止の観点から、 

運動会と登校指導以外の活動については実施しませんでした。（PTA 新聞については現在、発行準備中です）

次年度は、コロナウィルスの感染状況にもよりますが出来る限り、例年通りの行事を実施する予定です。今回

の実行委員会では、卒業式・卒園式の在り方について話し合いを行いました。実行委員の皆様、夜の遅い時間

に出席してくださり、ありがとうございました。 

 

登校指導、ありがとうございました。 
１月１２日（火）～１５日（金）の一週間、登校時に PTA 補導安全委員会の皆様にご協力をいただき、登 

校指導を行いました。最終日の１５日には PTA 補導安全委員会を開催しております。委員会でいただいたご

意見については、次回の校園長だよりでお伝します。PTA 補導安全委員の皆様、ありがとうございました。 

 

凧あげをしました。（幼稚園） 

去年は４年生と合同で凧をあげましたが、今年は新型コロナウイルス感染防止の 

ために、幼稚園児だけであげました。園児たちは自分で作った凧を持って小学校の 

グランドで凧をあげました。風がなかったので、はじめは上手くいきませんでした 

が、先生から凧あげのコツを教えてもらった園児たちが糸を持って走ると、風を受 

けた凧は見事にあがりました。凧を見ながら「今年は放課後子ども教室の連凧も見 

ることができないのだな」と、少し寂しくなりました。 
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